Pressemitteilung "Frohnleitner Ski-Stadtmeisterschaft"

Am 10. März 2012 fand auf der Lammeralm im Mürztal die 1. Frohnleitner Ski-Stadtmeisterschaft statt. Aus insgesamt 45 Teilnehmern wurden in einem Riesentorlauf in 2 Durchgängen die besten Schifahrer und Schifahrerinnen aus Frohnleiten mit Medaillen gekürt.

Als Gesamtsieger und damit erste Frohnleitner Stadtmeister konnten sich bei den Damen Verena Köck (Jg. 1988) und bei den Herren Sandro Fuchs (Jg. 1997) durchsetzen. Ihre Namen werden damit als erste in den eigens für diese Skimeisterschaft geschaffenen Wanderpokal eingraviert.

Dass es sich bei den Titelträgern keineswegs um Zufallssieger handelt beweist, dass Sandro Fuchs bei den diesjährigen steirischen Schülermeisterschaften Ski Alpin drei erste und einen zweiten Platz erringen konnte. Er wurde Schülermeister in den Bewerben Riesentorlauf, Super G und Kombination. Auch Verena Köck konnte in den letzten Jahren bei steirischen Bezirkscup-Skirennen einige Siege einfahren.

Trotz dieser hochkarätigen Sportler im Starterfeld zählte bei prächtigem Winterwetter und perfekten Pistenverhältnissen für alle Beteiligten aber vor allem nur ein Gedanke: dabei sein ist alles! Und so wird es aufgrund des durchwegs positiven Feedbacks der Teilnehmer diesen Event auch in den nächsten Jahren wieder geben. Die Veranstalter werden sich für die nächsten Meisterschaften im Besonderen bemühen, im Nachwuchsbereich die Teilnehmeranzahl noch zu steigern.

Infos, Fotos und Ergebnislisten aller Klassen gibt es unter www.ski-frohnleiten.at

Hintergründe:

Die Organisatoren Jörg Krobath, Karl Edler und Ewald Pirstner haben bei einem Skiausflug auf der Lammeralm überlegt, ob man nicht hier die lange Tradition der Frohnleitner Gemeindeskirennen fortführen könnte. Da es durch den Schneemangel der letzten Jahre nicht mehr möglich war, in Frohnleiten eine entsprechende Piste zu präparieren, konnte dieses Skirennen leider schon lange nicht mehr durchgeführt werden. Als man dann mit den Betreibern der Skiarena Lammeralm ins Gespräch gekommen war, wurde sehr schnell klar, dass man hier den idealen Partner für die Durchführung dieses Bewerbes gefunden hatte.

Als Ausrichter vieler Skirennen über die ganze Wintersaison werden hier neben einer professionell präparierten Rennpiste vor allem durch bestens geschultes Personal mit Starter, Torrichtern, Platzsprecher und dem Rettungsdienst der Bergrettung Mürztal optimale Bedingungen geboten. Spontan war man entschlossen, noch für dieses Jahr einen Termin zu vereinbaren und nach längerer Pause endlich wieder ein Skirennen für die Frohnleitner zu organisieren.

Mit dem Titel "Stadtmeisterschaft" und einer für diese Veranstaltung eigens geschaffenen Trophäe, einem Wanderpokal, worauf jedes Jahr der aktuelle Titelträger mit Namen und Jahreszahl eingraviert wird, war schließlich dieser neue, attraktive Wintersportevent für Frohnleiten geboren:

Die Frohnleitner Ski-Stadtmeisterschaft